

La Mente Enjambre

Autor AGRAMAR
jueves, 07 de enero de 2010

Debate sobre la validez de la teoría convencional sobre la "Mente Enjambre" tiránida

Transmitido: Magos Biologis Estación
de Investigación

Nuevo Hallefuss Fecha: 3208839.M41 Astrópata: Prime Derius Ref.: INQ.XB.07857/W Recibido: Talasa Prime Cotejado por: Escriba Sherman Bishop Asunto: Debate sobre la validez de la teoría convencional sobre la "mente enjambre" tiránida.

>>La "mente enjambre" de los Tiránidos es un aspecto que a menudo no se acaba de entender correctamente y que, generalmente, conduce a acaloradas discusiones. En un intento de "explicar" a las masas la naturaleza de este enemigo, se han tomado y se siguen tomando muchas libertades con la "verdad" de los "hechos". Lo cierto es que la teoría convencional de la "mente enjambre" no guarda ninguna fidelidad a esta verdad. Se utilizan vagas generalizaciones para clasificar los fenómenos telepáticos que, supuestamente, tienen lugar entre las diferentes flotas enjambre.

Cuando nosotros, los Magos Biologis, analizamos la función y los efectos de esta "mente enjambre", observamos, no obstante, que se trata de un fenómeno notablemente parecido a nuestro propio sistema tecnológico de comunicación y gobierno. La aureola mística que rodea todo el asunto se debe a la naturaleza psíquica de la mente enjambre y a nuestra completa falta de habilidad para interceptar, descifrar y analizar el contenido de la señal propiamente dicha. No obstante, en términos más fáciles de entender, lo que esto significa es que la mente enjambre desempeña las funciones del lenguaje (oral y escrito), el gobierno (local y regional), la estructura de mando, la infraestructura, el almacenamiento de datos y otros muchos aspectos aparentemente integrados en la biología y la sociedad (si es que podemos emplear este término en relación con los Tiránidos). El sistema nos da pocas posibilidades, si es que nos da alguna, de llevar a cabo algún estudio cuantificable, ya que son pocas las ocasiones en que los especímenes capturados nos dan alguna idea de cuál es el grado de influencia de la "mente enjambre" en cada Tiránido. ¿Dónde termina el instinto de la criatura y dónde empieza el razonamiento cognitivo y el aprendizaje? Esta es una pregunta que, dadas las circunstancias, resulta difícil de responder.++

++ Magos Biologis Alkian,

Dictador de Investigaciones Psíquicas<<>>Acerca del tan debatido asunto de las flotas enjambre errantes, asumir que la totalidad de los organismos de origen tiránido de la galaxia se encuentran bajo la influencia directa de alguna entidad omnipresente me parece una soberana tontería. Cada flota enjambre posee sus propios rasgos peculiares, que la distinguen del resto. Aunque conserven algunas características similares significativas, no cabe duda alguna de que las flotas enjambre operan de manera autónoma. La teoría de que la "mente enjambre" o "sombra disforme" controla la totalidad de la raza no tiene fundamento y ha sido refutada por las numerosas pruebas de ácido llevadas a cabo durante la corta historia conocida de los Tiránidos. Esencialmente, todas las flotas enjambre son "nómadas", equivalentes a depredadores singulares que coexisten en armonía siempre que cada uno de ellos respete los límites territoriales del otro.++

++ Magos Biologis Alkian,

Dictador de Investigaciones Psíquicas<<>>Algunos argumentan que la "mente enjambre" equivale al cerebro de la flota enjambre, mientras que las criaturas individuales equivalen a sus células. Aunque esta analogía parece bastante exacta, revierte el análisis hacia el analista: ¿no actúa acaso el Imperio de una manera ostensiblemente similar? ¿Acaso no es cierto que todas las organizaciones de un tamaño considerable encajan en esta ambigua definición? El individuo que pertenece a un gran conglomerado suele actuar bajo las órdenes de una autoridad que excede a su control. El Guardia Imperial acepta las órdenes suicidas que le transmiten sus comandantes, quienes, a su vez, las han recibido de instancias superiores. Tal es la naturaleza del universo. Podríamos argumentar, sin duda, que el Termagante común es significativamente menos "inteligente" o tiene menos conciencia de sí mismo que un Guardia Imperial, pero ¿acaso tiene más o menos control que este sobre su destino? La conciencia de sí mismo que tiene un Guardia Imperial le permite dudar en algunas ocasiones, tener miedo y preguntarse el porqué de las cosas. Todos estos problemas se superan mediante una estricta disciplina. La comparativa falta de problemas de este tipo en el modelo tiránido pone de manifiesto, una vez más, cuál es el papel de la "mente enjambre": la "mente enjambre" guía y coordina los esfuerzos del enjambre. Mantiene el sistema de castas entre la flota y disciplina a su población en aras de un objetivo común.++

++ Magos Biologis Jefe Salk.<<>>La "mente enjambre" es, claramente, la versión biológica de una red de comunicaciones y mando. Facilita la transmisión de información, transmite órdenes, asegura la disciplina y acumula información. En los teatros de batalla actúa como un enlace directo con el mando, mediante el cual son transmitidas las órdenes del comandante. El grado en que esta señal se impone a la voluntad individual de cada miembro de la horda es incierto. Lo que, sin duda, sí es cierto es que las habilidades cognitivas más desarrolladas de las que han dado muestras los Tiránidos se encuentran en los últimos estadios de la evolución.++

++ Magos Biologis Krian.<<>>En mi opinión, dada la información genética obtenida, el grado de variación genética encontrado entre los individuos y los diferentes métodos operativos empleados, la "mente enjambre" tiránida no es más que un mecanismo biológico de mando y control. Darle más importancia que esa, embutiendo a todos los Tiránidos en algún tipo de gran conciencia o estructura colectiva, simplemente no cuadra con las diferencias

observadas entre las acciones y tácticas de las diferentes flotas enjambre. Las flotas tiránidas parecen aprender de los enfrentamientos iniciales, elaborando tácticas distintas. Pero en encuentros posteriores con otras flotas enjambre ha quedado demostrado que estas no habían adquirido la experiencia de sus congéneres. La separación de los Tiránidos en estas flotas enjambre tan diferenciadas me lleva a pensar que, si bien la "mente enjambre" es una característica común de todos los Tiránidos, solo se desarrolla como fenómeno particular en el interior de cada flota enjambre. Resulta obvio que podemos aislar a un Tiránido de la influencia enjambre y que este actuará por voluntad propia, sin estar, bajo ningún concepto, sometido al control del enjambre.++

++ Magos Biologis Adepto Vurek.<<

Satélite G0678: flota Tiránida detectada

Posición: G03852/296-ss4900 >>La evaluación analítica de los componentes biológicos de este sistema se encuentra actualmente en fase de investigación. Con ayuda del Epistolario Drukha, seremos capaces de determinar qué criaturas poseen una inteligencia "verdadera" y cuáles parecen dotadas sólo de un intelecto rudimentario cuando son aisladas de la señal de la "mente enjambre". Al examinar y comparar las criaturas bestiales con los organismos superiores, pudimos observar una notable diferencia entre sus cerebros. Todas las criaturas tiránidas, especialmente aquellas que actúan como nodos del enjambre, los Tyranicus Tyranicii ("Tiranos") y los Tyranicii Preafeceta ("Guerreros"), albergan en el cerebro un complejo órgano truncado que parece ser la fuente de la actividad psíquica que "controla" a los organismos inferiores. Los Cerebrumea ("Zoántropos") son los que tienen este órgano de un tamaño más pronunciado, lo que les permite lanzar rayos de energía capaces de destruir un tanque. En nuestros exámenes encontramos tres tipos de órganos distintos: maestros, independientes y esclavos. Los órganos maestros irradian constantemente pensamientos y órdenes, además de captar los estímulos de otros órganos. Los órganos maestros son capaces de tomar el control del cerebro de una criatura esclava a través de su órgano esclavo y obligarla a llevar a cabo actos que podrían conllevar la destrucción del individuo o que este evitaría efectuar de no ser por la influencia de la "señal de la mente enjambre". Los órganos independientes reciben señales, pero no transmiten ninguna señal esclava. Aunque no parecen transmitir la señal, la presencia de criaturas con órgano independiente en el campo de batalla junto a hordas de criaturas de menor tamaño parece estimular a estas últimas de manera considerable. Los órganos esclavos precisan del estímulo de los órganos maestros para funcionar y muchas criaturas con este órgano actúan por puro instinto cuando se les aleja de la influencia de los órganos maestros.

+++EJEMPLO+++

En contacto con el "área de influencia" de un Tyranicii Preafeceta, todos los Termagauntii se comportaron de manera similar. Cuando el estímulo se retiró, tanto las Gargolisii como los Termagauntii presentaron una disminución de sus facultades, mientras que los Hormagauntii se comportaron de manera completamente animal. Sería posible impedir estas emanaciones para alterar toda la orquestación del ataque. Actualmente estamos trabajando en un modulador que retroalimentará la fuente de señales hasta provocarle un colapso. <Ref.TFk.17534>. NOTA: las criaturas individuales tiránidas son incapaces de transmitir ninguna de las perturbaciones disformes que cubren los mundos atacados por la flota, ni siquiera a los niveles más mínimos. Por ello, atribuimos este fenómeno a una actividad del circuito de la "mente enjambre" saturando la disformidad de mensajes psíquicos o a un flujo constante de poder arrollador procedente de una fuente que todavía desconocemos.

Las pruebas indican, además, sutiles diferencias en las señales de la "mente enjambre" que, a falta de un término apropiado, sólo podemos calificar como "dialectos". Los miembros de la Flota Enjambre Kraken tienen dificultades significativas en transmitir instrucciones a los miembros de la Flota Enjambre Leviatán. No obstante, las Flotas Enjambre Behemoth y Kraken presentan dificultades notablemente menores para comunicarse, mientras que la Leviatán y la Behemoth apenas son capaces de operar conjuntamente. Aunque todavía estamos examinando algunos especímenes, estos descubrimientos iniciales son la norma. La "comunicación" funcional mediante la señal de la "mente enjambre" se realiza de manera tanto más efectiva cuanto más desarrollada esté la criatura. Los Tiranos efectúan la transición en una cuarta parte del tiempo que tardan los Guerreros en hacerlo.++

++ Magos Biologis Jefe Salk<<>>Proseguiré con este informe en cuanto pongamos a prueba nuestras teorías.<<

Fecha de la última transmisión del Dominus Astra,
acorazado pesado clase Emperador: 3000732.M41

Posición: G03852/520-S4902

Estado actual: desconocido